

- 484.** 18 mars *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général.* Lui transmet le message de gratitude du Ministre des Affaires étrangères pour la coopération du Dominion 602
- 485.** 22 mars *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que l'on n'a pas réussi à faire admettre l'Allemagne au Conseil et propose une solution pour sortir de cette impasse 603
- 486.** 14 avril *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine l'élargissement du Conseil et étudie la solution proposée 604
- 487.** 17 mai *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Conseiller.* Indique la position du Canada en ce qui concerne la structure du Conseil 607
- 488.** 10 juin *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte les décisions du comité relatives à l'augmentation du nombre des membres du Conseil 608
- 489.** 26 juin *Le sénateur Dandurand au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Lui fait part de son désaccord avec le ministre britannique des Affaires étrangères sur la question des représentants au Conseil de la S.D.N. 610
- 490.** 22 juillet *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* S'enquiert s'il faut demander un siège au Conseil pour le Canada 612
- 491.** 5 août *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures par intérim au Délégué canadien.* Lui communique des instructions 613
- 492.** 8 sept. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que l'Allemagne a été admise au Conseil et que le nombre de sièges a été augmenté 615
- 493.** 15 sept. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'informe que les dominions demandent un siège au Conseil 616
- 494.** 16 sept. *Le Conseiller au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait un compte-rendu de l'élection des membres non permanents .. 616
- 484.** Mar. 18 *Dominions Secretary to Governor General.* Transmits message of appreciation for Dominion co-operation from Foreign Secretary 602
- 485.** Mar. 22 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports failure to admit Germany to Council and proposes solution to deadlock 603
- 486.** Apr. 14 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Discusses enlargement of Council and elaborates on proposed solution 604
- 487.** May 17 *Under-Secretary of State for External Affairs to Advisory Officer.* Notes Canadian attitude on structure of Council 607
- 488.** June 10 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports committee's decisions on increase of Council 608
- 489.** June 26 *Senator Dandurand to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports on disagreement with British Foreign Secretary on representation on League Council 610
- 490.** July 22 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Requests instructions on whether to seek Council seat for Canada 612
- 491.** Aug. 5 *Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Canadian Delegate.* Communicates instructions 613
- 492.** Sept. 8 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports Germany's admission to Council and increase in Council seats 615
- 493.** Sept. 15 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Notes Dominions' claim to a Council seat 616
- 494.** Sept. 16 *Advisory Officer to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports on election for non-permanent seats 616